

Matthei agenda masivo encuentro con sus grupos programáticos para que entreguen propuestas



► Evelyn Matthei se encontrará este sábado con sus distintas áreas de trabajo, con miras a comenzar a cerrar la elaboración de propuestas de gobierno.

Este sábado, la candidata se reunirá con los equipos liderados por Juan Luis Ossa. Y es que antes de agosto -considerando la inscripción en la papeleta de primera vuelta- ya debería estar cerrado el plan de gobierno definitivo de la abanderada de Chile Vamos.

Rocío Latorre

Entre quienes colaboran con la redacción del programa final de la abanderada de Chile Vamos y Amarillos, Evelyn Matthei, comenzó a circular una invitación.

Este sábado la candidata se encontrará con las distintas áreas de trabajo, con miras a ir cerrando el proceso de elaboración de propuestas de gobierno.

“Te invitamos al encuentro de los grupos programáticos de Evelyn Matthei. En el encuentro presentaremos a los equipos y comenzaremos a cerrar el trabajo que llevamos haciendo hace más de un año. ¡No te lo puedes perder! Sábado 26 de julio a las 9:45 hrs. en Centro Cultural CEINA (Arturo

Prat 33, Metro U. de Chile, Santiago)”, dice el mensaje difundido entre los colaboradores de la candidata, y hasta ahora habría más de 200 confirmados a la cita.

Aunque la exalcaldesa de Providencia ya presentó ante el Servicio Electoral (Servel) un documento programático de 36 páginas al momento de inscribir su precandidatura -además del Plan de Acción Inmediata dado a conocer en marzo-, en las próximas semanas se debería terminar por consolidar la hoja de ruta final.

De ese trabajo está encargado Juan Luis Ossa, quien coordina a nueve subgrupos. Algunos divididos por área temática, o por filiación política: seguridad, desarrollo, bienestar, bases institucionales, relacio-

nes exteriores, a la red de profesiones de la UDI, RN y Evópoli y, más recientemente, la incorporación de exautoridades de la Concertación hoy militantes de Amarillos por Chile.

Ossa tiene encomendada la misión de -por ejemplo- integrar la propuesta programática entregada por Renovación Nacional y el Instituto Libertad hace algunos días a Matthei, de incorporar las ideas emanadas de los diálogos ciudadanos desde la plataforma que se habilitó hace algunos meses para ello y de sumar lo hecho por Amarillos.

A inicios de este mes, en La Tercera, Ossa señaló que “tenemos que salirnos de la proyección histórica que hemos tenido como sector. Hay que hablarle al centro, incluso a la centroizquierda que está desencantada”.

El objetivo del encuentro, aseguran, es que la exalcaldesa reciba el consolidado de las propuestas de los distintos grupos. Esto, antes de la inscripción formal en la papeleta presidencial. Matthei, además,

realizará un discurso ante los presentes. Lo propio hará Ossa.

En el comando hay una orientación respecto a este período de campaña donde Matthei no ha podido revertir el tercer lugar en las encuestas: volver a enfocarse en lo programático por sobre la disputa política.

Así quedó reflejado, por ejemplo, en el debate que tuvo lugar en Frutillar, donde el round se centró entre Jeannette Jara y José Antonio Kast. Ese despliegue fue bien evaluado en la interna del comando, aunque sí se hizo ver que ese “repliegue” en los temas más controvertidos hizo que tuviera un menor protagonismo dentro del debate.

En el equipo de la exalcaldesa, el jefe de campaña, Diego Paulsen, autoimpuso como plazo este mes para revertir los sondeos de opinión. Pese a la preocupación que existe, están confiados en que conseguirán ese objetivo en los próximos días.

Luego de este hito, además, vendrá el lanzamiento formal del programa de gobierno, el que todavía no tiene fecha. ●